

## Rehabilitación

### Rehabilitación energética y mejora de accesibilidad en Fábrica Mahou-San Miguel

**SITUACIÓN:**

Burgos

**AÑO EJECUCIÓN:**

2015

**PROMOTOR/PROPIETARIO:**

Fábrica de Cervezas y Malta San Miguel

**SUPERFICIE:**

1.417,60 m<sup>2</sup>

**PRESUPUESTO:**

550.027,04 €

**PLAZO EJECUCIÓN**

8 meses

**DESCRIPCIÓN:**

La actuación tuvo por objeto la rehabilitación energética de la fachada de las oficinas de la Fábrica de San Miguel y la mejora de accesibilidad del hall de acceso. Las obras se centraron en la eliminación de la fachada existente deteriorada y la sustitución de ésta por unos paneles de hormigón arquitectónico y una fachada ventilada de panel de resinas termoendurecidas. En el hall se procedió a eliminar la escalera existente, la instalación de una nueva escalera de acuerdo a los criterios de accesibilidad y de un ascensor panorámico y la renovación de todos los revestimientos.

